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石狩市公立小中学校事務職員第７８回（今年度第７回）学校間連携会議議案

２０１６年 １２月９日（金）１４：００～

於：市庁舎４０２号会議室

１ 議長挨拶

２ 経過報告

１１月１５日 第７７回連携会議

１１月１８日 石狩市監査委員監査（花川南小・樽川中）

１２月 ７日 北海道大学教育学部講義：常陸事務局次長

（事務局長・協議会会事務局長・花川南中：斎藤さん参加）

３ 出前講座 知っておこう！「成年後見制度」 石狩市成年後見センター 様

（調査研修Ｇ）

４ 協議題１ スキー学習バス代調査について ～別紙１

（予算要望Ｇ提案）

協議題２ 就学援助：学用品費の引き去りついて ～別紙２

協議題３ 公費私費負担調査について ～別紙３

４ 実践交流

本日は時間の都合により中止

５ 連絡事項

先日、連携会議に参加していただきました北海道大学 篠原准教授より常陸事務局次長に講義の依頼

が来ました。日程などを調整した結果１２月７日（水）に常陸さんが北海道大学で講義を行いました。内

容につきましては冬季研において環流したいと思います。

☆冬季研について

１月１１日（水）かでる２・７において行います。今年度は、午前において予算要望書の次年度以降の

方向性の交流と上記しました北海道大学での常陸さんの講義の環流を行います。午後におきましては、富

良野市立山部中学校の菅原さんをお招きし講演を行います。先日、千歳市事務職員協議会の事務研修会に

参加させていただきました。その際に菅原さんの講演を聞かせていただいたのですが、とても感銘を受け

ました。石狩市の事務職員の構成を思い返したときに今年度、久しぶりに新卒の方が仲間となりました。

新卒の方々には北海道の事務職員協議会の歴史が分かりやすく説明されている講演なので参考になるので

はないかと思います。また、経験年数の豊富な年代には改めて北海道の学校事務を振り返る良い機会にな

るのではないかと思います。そのような観点から菅原さんに講演していただく運びなりました。

また終了後、富良野市と石狩市の連携会議について交流を行いたいと考えています。ご参加のほどよろ

しくお願いします。
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＜別紙１＞ スキー学習バス代調査について

夏季研の際にお話しがありましたスキー学習バス代調査について、夏季研でお話ししたとおり冬季研に

おいて交流して行きたいと思います。夏季研時に意見のありました、「バス１台当たりの経費を示しながら

予算要望資料として活用する調査を行っては」との声を参考にしまして別紙の調査用紙を作成いたしまし

た。冬季研において交流して行きたいと思います。期間があまりありませんがご協力願います。

提出は、花川北中学校：寺下さんまで１２月１５日（木）までにお願いします。

＜別紙２＞ 就学援助：学用品費の引き去りについて

前回の連携会議において提案し承認していただきました「今年度の提言について」において提案させて

いただきました就学援助・学用品費の引き去りについて実施校へ別紙の調査を行いたいと思います。各校

の現状を把握し対象経費の項目や課題を検証し対象経費の枠の拡大や課題を提言に盛り込みまた、就学援

助の手引きへの掲載も検討していきたいと思います。

提出は、樽川中学校：坂地まで１２月１５日（木）までにお願いします。

＜別紙３＞ 公費私費負担調査について

前回の連携会議において提案し承認していただきました「今年度の提言について」において提案させて

いただきました公費・私費負担区分の現状について別紙の調査を全校にお願いしたいと思います。まずは、

石狩市の各校の現状を把握したいと思いますので調査協力をお願いしたいと思います。

提出は、樽川中学校：坂地まで１２月１５日（木）までにお願いします。

今年度の提言について

まだ、来年のまとめまで時間がありますので、みなさまからも今年度の提言に盛り込んで欲しい内容が

あればお知らせ願えればと思います。よろしくお願いします。


